



## Elecciones 2018

Raymundo fomentará el deporte y la cultura



Pedro Joaquín, aliado de organizaciones civiles



Marciano trabajará en plan integral de bacheo



Leslie legislará para todos los ciudadanos



Llama Miguel Ramón a votar por lo que nos une



Cristina se declara lista para el debate



Luis Torres considera viable bajar IVA al 8%



Más información en la página 2A

# Federales catean lujosas residencias

Agentes de la PGR, con el apoyo de elementos de la Armada de México, irrumpen en dos predios del exclusivo Fraccionamiento Andara y de la colonia Barrio Bravo en capital del Estado

Más información en la página 11A



## Llama el Gobernador a trabajar juntos por el Sur

Al encabezar el convivio con comunicadores para conmemorar el Día de la Libertad de Expresión, en el Centro Internacional de Negocios y Convenciones, el Gobernador Carlos Joaquín González aseguró que "en

Quintana Roo juntos podemos trabajar para alcanzar las metas que el Sur del Estado debe tener, en recuperar nuestra ciudad capital, lograr mejores condiciones de vida para la gente".

Más información en la página 12A



## Remberto supervisa estado de refugios

**BENITO JUAREZ, 14 de junio.** Por su ubicación geográfica, Cancún está expuesto a sufrir afectaciones por fenómenos hidrometeorológicos, por lo que es un compromiso estar siempre listos, con todas nuestras capacidades, los tres órdenes de Gobierno, para proteger el patrimonio y salvaguardar la vida de los cancenenses y turistas, aseguró el presidente municipal, Remberto Estrada Barba.

Acompañado de servidores públicos federales, estatales y personal del Ayuntamiento, encabezó la supervisión en planteles educativos que serán habilitados como refugios temporales que serán activados en caso de emergencia por alertas meteorológicas.

En total serán 45 inmuebles los espacios habilitados en la zona urbana, con la capacidad de atender entre 200 y 500 personas cada uno.

Más información en la página 4A

## Vinculan a par de narcotraficantes

**BENITO JUAREZ, 14 de junio.** La Fiscalía General de Estado informó que la Fiscalía Especializada en Investigación a Delitos contra la Salud obtuvo de un juez de Control la vinculación a proceso de Daniel "N" y de Pedro "N" por el delito de narcomenudeo en su modalidad de posesión de marihuana.

Más información en la página 10A



Se presume inocente, mientras no se declare su responsabilidad por la autoridad judicial (art. 13 del CNPP).



## Jugará en el Celta de Vigo

**CIUDAD DE MEXICO, 14 de junio.** Si bien una lesión le arrebató el sueño de jugar el Mundial a Néstor Araujo, hoy, el defensa central disfruta el inicio de su aventura en Europa. Fue banca en Cruz Azul, llegó a Santos para buscar más oportunidades y ahí su carrera hizo un giro.

Más información en la página 1B

## Marinos aseguran restos de un satélite en Mahahual

Más información en la página 3A

## Entre Muros

Franco.

Así fue el presidente de la Gran Comisión del Congreso del Estado, Eduardo Martínez Arcila, al señalar que la XV Legislatura, como una institución democrática, es y será respetuosa de la libertad que cada trabajador tiene de participar y apoyar, fuera de sus horarios laborales, a tal o cual candidato según sus convicciones políticas.

Y es que en el marco de la entrega de reconocimientos a la trayectoria en el servicio público del personal del Poder Legislativo, el antes citado sostuvo que, a diferencia de otros años, al día de hoy en las áreas administrativas y demás direcciones de la sede de Punta Estrella prevalece una total libertad en el plano de lo político-electoral, y es así como a nadie se le está imponiendo que tenga que ir a acompañar a algún candidato o candidata, o se le está presionando por lo que publica en sus redes sociales, amén de que a ningún trabajador se le está pidiendo que haga proselitismo a favor de algún partido en específico.

En este sentido, el líder camerale recordó que cuando inició la actual legislatura y pese al proceso de transición que se vivió, nunca se tuvo la idea de cambiar al personal, sino que, por el contrario, en todo momento prevaleció la voluntad de ir ascendiendo a los trabajadores y promoviéndolos para la titularidad de algunas áreas, a fin de otorgarles certeza y, al mismo tiempo, respetar que detrás de cada uno de ellos hay familias, amigos y seres humanos que dependen en gran medida de la oportunidad que tienen de laborar en uno de los tres Poderes del Estado.

Al respecto, el entrevistado señaló que todos los empleados del Poder Legislativo representan una parte fundamental en la democracia que se construye día con día en la entidad, de ahí la firme decisión de seguir apoyando su superación personal para que sean cada día mejores en todos los ámbitos.

Con base en lo anterior, no queda más que subrayar lo afirmado por Martínez Arcila en cuanto a que hoy los tiempos en Quintana Roo han cambiado, y es así como los trabajadores del Congreso del Estado seguirán disponiendo de un total y absoluto respeto ante la visión que tengan de la escena política, pero más importante aún, de la decisión que habrán de tomar el próximo uno de julio.

¿No lo cree así, amable lector?

entremurosdq@gmail.com / cablesdq@yahoo.com / redacciondq@gmail.com